



# ききょうっ子だより



夕暮れが一段と短くなり、秋の気配を感じられるようになりました。9月は中旬にも猛暑日があり、いつになれば涼しくなり戸外あそびが楽しめるのか、心配になるほどでした。不安定な天候が続き、1月の地震から復興途中だった能登地方では、豪雨による被害がありました。当たり前で暮らせていることが、どれほどありがたいことなのかを心に留めて日々を過ごしていかなければならないと感じています。

園庭には、新しい丸太の一本橋が設置されました。どのようにしたら自分の力で渡れるか、子どもたち同士で教え合い、知恵を出し合っています。

10月はプレイデーがあります。子どもも大人も、身体をたくさん動かして楽しみましょう。よい天気にも恵まれますように。



## 10月の予定

1日(火)	避難訓練
2日(水)	ききょう組遠足 多摩動物公園 予備日4日(金) ひなぎく組 乳児健診
7日(月)	身体測定
16日(水)	ひなぎく組 乳児健診
17日(木)	人形劇観劇
23日(水)	職場体験 北沢中学校2名 25日(金)まで
26日(土)	プレイデー
31日(木)	誕生会会食



## お知らせとおねがい

### 職場体験

世田谷区の中学校から、2名の中学生が3日間、職場体験にきます。子どもたちとかわかることは初めての体験になります。子どもたちのことを「かわいい」「たのしい」と感じてくれるように支えていきたいと思っております。よろしく願いいたします。



### ランチルームの鍵

玄関とランチルームの間にある引戸の鍵を修理しています。しばらくの間、鍵がかかりません。降園時は、必ずお子さんと一緒に玄関を出てくださるようお願いいたします。自動ドアの開閉時に、お子さんだけがでていかないように「おとうさん、おかあさんと一緒に外に出ようね」と声をかけていただけると助かります。

## プレイデイについて

2024年10月26日（土） 9:00～11:30頃  
池之上小学校校庭（雨天時体育館）で開催します

晴天時は、保護者競技、小学生競技を予定しています。小学生のごきょうだいやご友人、卒園児等、お知り合いの方にぜひお声掛けください。

### 『プレイデイ』で大切にしていること

子どもたちにとっての昼間の大きなお家であるききょう保育園では、日々の暮らしを大切にしたいと考えています。子どもたちは、日々、自ら選んで主体的に遊んでいます。「発表する」「見せる」ことを目的に練習を重ね、「非」日常が繰り返される行事ではなく、日常生活やあそびが感じられるようなものにしようと試行錯誤しながら今日までできています。

普段楽しんでいるあそびでも、いつもとちがう環境になると、遊ばないお子さんもいると思います。保育者は『今は遊びたくない』『大勢の前で緊張する』などのさまざまな子どもの気持ちを汲み取り、その気持ちを尊重してかかります。どうぞ、温かい目で支えていただきたいと思います。



## 9月の保育園

### ききょう組遠足 園交流

近隣の保育園2園の年長児と一緒に、池之上小学校のプールで遊びました。

保育園では経験できないような大きなプールで、思う存分身体を動かして楽しみました。

また、来校した時間がちょうど小学校の休み時間だったのででしょうか、卒園児数名にも出会い、久しぶりの再開に子どもたちの顔がほころんでいました。



### プール蓋閉め

今年もプールの時期が終わりました。事故なく楽しめたことに安堵するとともに、登園時間やWEB入力毎日の健康管理など、活動を円滑に行うために保護者の皆さまにも多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。



プール活動を実施するために、プールの蓋開けと蓋閉めの作業が必要になります。プールの蓋はとても重く、保育者だけで蓋開けと蓋閉めを行うのはとても難しく、毎年この作業のご協力をお願いしています。今年度も作業をお願いしたところ、快く引き受けてくださいました。本当にありがとうございました。